



NOTA DE PRENSA N°189-2012-GORE-ICA/U.I.I.

CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE PISCO



El Presidente Regional de Ica Abog. Alonso Navarro Cabanillas, participó del inicio de la construcción del nuevo Aeropuerto Internacional de Pisco, el acto estuvo encabezado por el Presidente Ollanta Humala Tasso quien a bordo de un tractor, inicio esta mega obra que tendrá una inversión de S/. 153 millones por parte de la concesionaria Aeropuertos del Perú (ADP), generando alrededor de 3 mil puestos de trabajos directos e indirectos.

En esta actividad participaron además el Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, René Cornejo; la ministra de la Mujer, Ana Jara; la Ministra de Salud, Midori de Habich; y el Presidente de ADP, Oswaldo Sandoval.

Las obras de este nuevo terminal se realizarán en el distrito de San Andrés – Pisco, e incluyen un terminal de carga y un terminal de pasajeros que, según explicó por su parte el ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Paredes, servirán para descongestionar el tráfico del aeropuerto Jorge Chávez. Significando para la Provincia de Pisco y Región Ica, una oportunidad de desarrollo pues construir un aeropuerto de talla internacional en Pisco, ofrecerá servicios para más de 400 mil turistas, dinamizando la economía porque habrá mayor demanda de servicios y más trabajo.

El acto culminó con el anuncio del Presidente Humalla sobre el pronto inicio de la ampliación de la autopista desde Chincha a Ica, la construcción de pistas y veredas para darle a los pisqueños una mejor habitabilidad; así como la edificación de una gran alameda en la zona de Pisco playa para el desarrollo del turismo.

Ica, 04 Setiembre del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

